PERDON



<u>Día 24 de noviembre</u> Charla de Adviento



La palabra "Adviento" cuyo origen en latín es "adventum" significa "llegada". Se conoce como Adviento al tiempo santo en que celebra la Iglesia los cuatro domingos anteriores a la Navidad. El

Adviento es un tiempo de alegría para los cristianos, caracterizado por la preparación espiritual del nacimiento de Jesús, por ello, para ayudarnos en esta preparación, el jueves día 24 de noviembre, a las 20'30 h., en la Capilla de la Comunión de la iglesia San Antolín, el Rvdo. Sr. D. Alberto Guerrero Serrano, cura párroco de los Dolores y Director del Instituto Juan Pablo II para el matrimonio y la familia, ofrecerá una charla espiritual sobre el Adviento.

<u>Día 12 de diciembre</u> Santa Misa por los cofrades fallecidos

El día doce de diciembre, a las 20 h., en la iglesia San Antolín, nos reuniremos para celebrar la Santa Misa y pedirle al Cristo del Perdón por el alma de los cofrades fallecidos en el segundo semestre de este año.

Que la Virgen de la Soledad, Puerta del Cielo, nos ayude a comprender cada vez más el valor de la oración de sufragio



por nuestros amigos y familiares difuntos.

250

PERDON



<u>Día 17 de diciembre. Recogida de alimentos y</u> <u>juguetes para Cáritas Parroquial</u>

El día 17 de diciembre (sábado) desde las 10'00 h. hasta las 13'30 h. estaremos en la puerta de la iglesia San Antolín para recoger los alimentos y juguetes que traigáis y que les serán entregados a Cáritas Parroquial.



Somos muchos y podemos hacer una gran labor de ayuda a todas esas familias que están en verdaderas dificultades económicas. Ellos te necesitan.

<u>Día 30 de diciembre.</u> <u>Celebración de la Sagrada Familia</u>



Según palabras del Santo Padre, el Papa Francisco, cuando en una familia no se es egoísta y se aprende a decir "gracias", o se da cuenta de que hizo algo mal y sabe pedir "perdón", en esa familia hay paz y alegría.

A las 20'00 h. celebraremos el día de la Sagrada Familia en la iglesia San Antolín, a la que te invitamos a asistir con

tu familia. Una vez finalizada la Santa Misa celebraremos la Navidad tomando unos mantecados y vino dulce.

Horario de atención al Cofrade:

Casa de Hermandad: Sábados de 11'30 a 13'30 www.cofradiadelperdonmurcia.com e-mail: cofradiadelperdonmurcia@hotmail.com Teléfono 968 906 236, Sábados de 11'30 a 13'30 h. Búscanos en Facebook: Cofradía del Perdón – Murcia

PERDON

Boletín informativo de la Real, llustre y Muy Noble Cofradía del Santísimo Cristo del Perdón



Año 2016- Nº 17





Coronación Canónica Virgen de la Soledad - 22-05-2016



(SEPTIEMBRE - DICIEMBRE)

PERDON



Estimado(a) cofrade:

Tal como os indicamos en el anterior boletín, ya no lo mandaremos por correo ordinario sino que os mandaremos por correo electrónico el enlace para entrar directamente a la web de la Cofradía y así lo podréis consultar o descargarlo a vuestro ordenador o teléfono móvil.

Os detallamos aquí todos los actos programados para los últimos meses de este año 2016, el cual siempre será recordado en nuestra Cofradía por el gran acontecimiento que se llevó a cabo el pasado mes de mayo, la Coronación Canónica de la Virgen de la Soledad, gracia que fue concedida por el Sr. Obispo de la Diócesis D. José Manuel Lorca Planes.

Es justo agradecer a todos, cofrades y parroquianos de San Antolín, el apoyo que hemos tenido en este gran evento con vuestra asistencia a todos los actos organizados en torno a la Coronación. También destacar la gran labor realizada por la Comisión organizadora y la implicación de toda la Junta de Gobierno con nuestro Consiliario al frente. Nuestro agradecimiento mas sincero a la Hermandad de la Soledad al completo, penitentes, regidoras, estantes, mantillas y camarera porque habéis puesto de manifiesto el cariño y devoción que profesáis a la Virgen de la Soledad.

No obstante esto no ha sido una meta alcanzada y ya está. Esa devoción hay que ponerla en práctica siempre que se pueda, día a día, por ello la imagen del Cristo del Perdón en el altar mayor de la iglesia San Antolín y la imagen de la Virgen de la Soledad en la capilla de la comunión están presentes todo el año para que las podáis visitar y orar allí.

Por último, os animo a participar en las actividades programadas en nuestra Cofradía y que os presento en este boletín.

Un abrazo en nuestro Cristo del Perdón.

Diego Avilés Fernández Presidente

PERDON



<u>La Virgen de la Soledad presente en el libro</u> Evangelio 2017



En el libro que edita la Librería San Pablo con el evangelio diario del año 2017, han incluido una foto de la Virgen de la Soledad una vez Coronada. Lo puedes comprar por tan solo 2€ en Librería San Pablo, calle Apóstoles, 6 de Murcia.

En él podrás leer el evangelio diario y además guardarlo como recuerdo del histórico acontecimiento de Coronación.

Lotería de Navidad

Te comunicamos que tenemos lotería de Navidad, este año jugamos al número 19096.

Lo puedes comprar en la Casa de Hermandad los sábados en horario de atención al cofrade



<u>Día 2 de octubre</u> Convivencia de nazarenos estantes



El día dos de octubre celebraremos en el recinto de la Universidad de Murcia, en Espinardo, la tradicional convivencia de nazarenos estantes.

Estáis convocados a las 11'00 h. para celebrar la Santa Misa, iniciando así

un hermoso día de hermandad. Para los más pequeños se montarán colchonetas hinchables

Se entregarán los premios de dominó a los ganadores del pasado año, D. Federico y D. José Luís Sáez Sánchez.

PERDON



<u>Día 23 de octubre</u> Jornada Diocesana Hermandades y Cofradías



Al igual que todos los años, y convocada por el Sr. Obispo de la Diócesis, estamos invitados a participar en la Jornada Diocesana de Hermandades y Cofradías que este año se celebra en Murcia.

La recepción de los asistentes será en la plaza San Agustín, frente iglesia de San Andrés, a las 9'30 h.. Se partirá en procesión hasta la plaza Cardenal Belluga portando las imágenes del Cristo de la Misericordía y la

Virgen de la misma Cofradía, donde a la llegada, aproximadamente a las 12'00 h., el Sr. Obispo presidirá la Santa Misa. Se finalizará la jornada con una comida de hermandad en el Mesón la Torre, el precio es de 24€ y hay que inscribirse previamente en www.hayaperegrinaciones.com

<u>Día 20 de noviembre</u> Festividad de Cristo Rey

Es una de las fiestas más importantes del calendario litúrgico, celebramos que Cristo es el Rey del universo. Él puede reinar en nuestros corazones si lo permitimos. A partir de este año lo celebraremos con la parroquia San Antolín, por ello invitamos a todos los cofrades a participar en la Santa Misa de Cristo Rey el día 20 de



noviembre, a las 12'00 h., en la iglesia San Antolín.

Este mismo día la parroquia organiza una "Comida de la Fraternidad" a la cual puedes asistir.

La tarjeta se tiene que retirar en la sacristía de la iglesia antes del día 13 de noviembre, el precio es de 25 €.